



Reforma Judicial es simulación, acusa diputado federal



Al reiterar su rechazo a la Reforma al Poder Judicial promovida por la 4T, el diputado federal guanajuatense Alan Sahir Márquez acusó la simulación contemplada en la supuesta elección de jueces y magistrados.

El legislador federal blanquiazul dijo que esta “elección popular” incluida en la [Reforma Judicial](#) será en realidad una pantalla, pues serán electos los perfiles afines al gobierno en turno, consignó el diario AM León.

Márquez Becerra dijo que “voto popular” no es como tal, ya que el Ejecutivo y el partido Morena impondrán a los jueces y magistrados a modo y sirvan a sus intereses políticos y electorales.

Incluso advirtió que estos jueces y magistrados estarían obedeciendo a los intereses del crimen organizado en sus decisiones legales.

El también secretario de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, llamó a la ciudadanía a exigir a las y los senadores de Morena y aliados a votar responsablemente por la iniciativa de Reforma al Poder Judicial, que ya fue aprobada por la Cámara de Diputados.

<https://elpipila.mx/reforma-judicial-es-simulacion-acusa-diputado-federal/>